

ADVENTUS DOMINI

(lateinisch *adventus* „Ankunft“), eigentlich *adventus Domini* (lat. für *Ankunft des Herrn*), bezeichnet die Jahreszeit, in der die Christenheit sich auf das Fest der Geburt Jesu Christi, Weihnachten, vorbereitet. Zugleich erinnert der Advent daran, dass Christen das zweite Kommen Jesu Christi erwarten sollen. Der Advent und damit das neue Kirchenjahr beginnt am Vorabend des vierten Sonntags vor Weihnachten, dem ersten Adventssonntag.



Mit diesem Auszug aus der Wikipedia Erklärung vom Advent möchte ich Euch grüßen. Wir als Vorstand möchten mit Euch auf ein Ereignisreiches Jahr 2025 zurückschauen. Mit Eurer Hilfe haben wir so viele Veranstaltungen zum Bau am Reiche Gottes durchführen können.

Im Januar konnten wir mit Geschwistern aller Christlichen Kirchen, mit dem Neujahrsgesetz auf dem Marktplatz, ins neue Jahr starten.

Nur wenig später veranstalteten wir die Ev. Allianz Gebetswoche.

Das „Stadtgebet“ hat in diesem Jahr 4-mal stattgefunden.

Vier Gemeinden luden uns (den Vorstand) zu einer Infoveranstaltung in ihre Gemeinde ein. Das gab uns die Möglichkeit die Ziele und die Arbeit der Ev. Allianz Hanau e.V. vorzustellen, einiges zu erläutern und neue Mitglieder gewinnen.

Das Pastorenfrühstück fand 12-mal statt und 10-mal traf sich der Vorstand zu einer Sitzung.

Unsere Koordinationsbeauftragte, Jutta Möller, hat an Sitzungen des ACK und des Rundentisch der Religionen teilgenommen.

Dies wurde mit dem Besuch bei Bürgermeister Dr. Bieri auch sichtbar. Bei diesem konnte der Vorstand die Gemeinden mit ihrem sozialen Engagement in der Stadt nochmal genauer Vorstellen.



Auch in diesem Jahr nahm der Vorstand wieder an allen Gedenkveranstaltungen der Stadt Hanau teil. Hierdurch wurde die Verbundenheit der Ev. Allianz mit den Verantwortlichen der Stadt untermauert.

Von den Verantwortlichen der Stadt Hanau wurde noch einmal ein besonderer Dank für unseren Einsatz auf dem Bürgerfest 2025 ausgesprochen. Diesem Dank möchte ich mich anschließen.

Ein Highlight war die offizielle Übergabe des als Buch gebundene Matthäusevangelium an Bürgermeister Dr. Bieri, der selbst auf dem Bürgerfest im Zelt der Ev. Allianz Hanau – dem „House of Art and Spirit“, einige Passagen des Matthäusevangelium abgeschrieben hat.



In diesem Jahr wurden wir als Vorstand zu Einführungen und zu Verabschiedungen von Pastoren als Ev. Allianzvertreter eingeladen und konnten so auch durch unsere Grußworte den Willen zu gemeinsamen Handeln in der Stadt Hanau zum Ausdruck bringen.

Ein besonderes Ereignis war für die Mitglieder des Vorstandes, war der Besuch der „Allianzkonferenz“ in Bad Blankenburg. Diese Bibelkonferenz war eine beeindruckende und sehr inspirierende Veranstaltung der Ev. Allianz Deutschland. So viele Menschen die Gottes Wort als ihre Weisung für das Leben kennen lernen wollten. Ich kann diese Konferenz nur weiterempfehlen. Sie findet nächstes Jahr, vom 05.08. bis 09.08.2026, wieder in Bad Blankenburg statt.

Im Dezember bestücken wir noch für einen Tag eine Hütte der Ev. Allianz auf dem Hanauer Weihnachtsmarkt An dieser missionarischen Aktion haben sich viele Mitglieder der Allianz-Gemeinden beteiligt. Einen besonderen Dank möchten wir Claudia Zimmerli, Pastorin der FCG und ihrem Team aussprechen. Sie haben die Organisation und den Auf - und Abbau übernommen. Wir sollten im nächsten Jahr wieder diese Gelegenheit nutzen, um Gott bei den Menschen in Hanau bekannt zu machen.

Jetzt bleibt mir nur noch mich herzlich für Euer Vertrauen und Euer Engagement im vergangenen Jahr zu bedanken und schließe mit einem Bibelwort aus Philipper 4:6-7:

Sorgt euch um nichts, sondern in allen Dingen lasst eure Bitten in Gebet und Flehen mit Danksagung vor Gott kundwerden! Und der Friede Gottes, der höher ist als alle Vernunft, wird eure Herzen und Sinne bewahren in Christus Jesus.

In diesem Sinne wünschen wir Euch und euren Familien ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein gesundes neues Jahr 2026.

Für den Vorstand
Gerd Möller
1. Vorsitzender der Ev. Allianz e.V.

